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Barra Velha -

2 anos de progresso
m''';
io�.'·· o município
t;;ilde Barra Velha

�g�;
�ompletará no dia 7

�:' e dezembro, 32

'-1 anos de emanei-
; '�::pação política e

�;I muito progresso.

ª) Dentro da progra
h \t�ação oficial mui
�EHas comemorações
ri";te homenagens
�"'.� àqueles que ao lon-
'.'. x

o dos anos, fize-
a cidade cres-

. r, com esforço e
.

;��� dedicação. Home

=f nagens aos ex-pre

�:� feitos! é uma das
�; .. � solenidades na

['<sessão solene' da

I· Câmara de Verea
dores. Mais infor

mações sobre a ci
dade na Página 5.

Câmara entra com mandado de segurança
contra prefeito de São Francisco
o presidente da Câ

mara de Vereadores de São
Francisco do Sul, Flávio
Maciel de Souza entrou com

mandado de segurança con

tra o prefeito da cidade,
��==����������.................. Godofredo Moreira Goines
-

, '\

NATAL
Que a paz, a

esperança, a ternura
o amor e a ,alegria
habitem seu coração

Que os sinos de Natal sejam portadores de alegres esperanças e que o ano
.

AliO Novo seja repleto de realizações eprospendade.

Postos Amin - Loja de Convivência
Rua Santa Catarina - 1870 - Tel. 36-0763.

Filho, por não estar. repas
sando de acordo com a lei,
recursos ao Poder Legislati
vo. A ação entrou em fins de
julho, mas, até agora, os juí
zes não julgaram o .mérito
do mandado.

.

AAPEJ
homenageia
Douat

A Associação de Adminis
tradores de Pessoal de Joinville,
concedeu no último dia 26/11 o

título de Empresário do Ano, pa
ra Osvaldo Moreira Douat, que
entre outras coisas é 'presidente
da Federação das Indústrias de
Santa Catarina. Pedro de Assis
presidente da AAPEJ disse que é
o reconhecimento da sociedade

pelo trabalho do empresário join
vilense.
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Zamboni oferece
incentivos
à Kaiser

Toda comunidade de Garu
va, no Norte de SC, está traba
lhando no sentido de trazer à ci
dade, uma unidade da Cervejaria
Kaiser que vem crescendo no

mercado consumidor da cerveja.
O prefeito Saul Zamboni esteve
recentemente em Campinas, no

sentino de propor incentivos tis-
. cais à empresa e conhecer de per-
to o projeto industriaL.

.

.Zambon, acreditando. que
este projeto vai dar um ótimo de
senvolvimento industrial à Garu
va, já ofereceu um terreno com
100 mil metros quadrados e todas
as ob. as de infra-estrutura como

. água, esgoto e asfalto. Na conver

sa Que manteve com a empresa
Kaiser, ficou sabendo que a nova

unidade industrial deverá começar
"em Santa Catarina", até o pri
meiro semestre de 95.

Além das obras de infra-es
trutura, o. município garuvense
está disposto a dar insenção de
impostos de 15 a 20 anos. "Eco
nomicamente vai ser a emanei
pação da cidade", diz satisfeito
Saul Zamboni "pressentindo que
as negociações terão um [mal fe
liz. Acredita que não vai encon
trar empecilhos nos projetos de
isenção, por parte dos vereadores
da cidade.
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PECAS-AGULHAS
E APARELMOS
tMQU\NA�OE

CO\\lE

Garuva em' destaque
........................................................ii IsraeISalvadQK.

Iluminação pública: pra
onde vai o dinheiro?

Essa é ;1 pergunta que o Vereador
Célio Luiz Budal ([,PR), Presidente da Câ
mara Municipal de Garuva está fazendo ao .

Administrador Regional da CELESC Enge
nheiro Luiz Nelson Barreto Moraes. Ocorre
'que o vereador recebeu denúncias de que o

dinheiro arrecadado com a cobrança da Ta
xa de Iluminação Pública_- TlP - está sendo
desviado para outras despesas, que não a

reposição de. luminárias, lâmpadas ou am-
. plíação do serviço à população.

O sentimento de alguns vereadores,
no entanto, é requerer, ser for o caso, via

judicial, a isenção da cobrança da ilumi
nação Pública. Perto de 50% dos consumi

.

dores da CELESC não possuem luminárias
defronte suas casas c mesmo assim pagam
as altas taxas pelo serviço que não recebem.

Emenda garante repasse ao

Finagro
O Fundo Municipal do Desenvolvi

mento Agropecuário FINAGRO - forte
aliado na luta pelo fortalecimento da agri
cultura em Garuva, deverá ter o repasse de'

- -

recursos limitado ao dia cinco de cada mês.
É o que determina a Lei Orgânica do Mu
nicípio de Garuva, após a aprovação da
Emenda do Vereador Ercio Angelo Gava
(PFL), que foi subscrita por todos os verea
dores da Câmara de Garuva.

Segundo o Presidente do Conselho

'Municipal de Dcscnvolvimcntó Agropecuá
rio CODAG. Luuri Kughofcr e () próprio
Secretário Municipal da Agricultura. Sidnei
Pesnky, essa era uma das principais díficul-.
dadcs da Secretaria. já que o repasse ao FI
NAGRO vinha sendo feito em datas alter

nadas, sem um calendário definitivo.
O Projeto de Decreto Legislativo do

Vereador pcfelista já foi aprovado em pri
meira votação, devendo receber votação
unânime também em segundo turno, pas
sando a vigorar a partir de OI de janeiro de
1.994.

133 indicações aprovadas

.

É o maior número de indicações
aprovadas em um único ano na história da
Câmara de Vereadores de Garuva. Em
1989, foram aprovadas 42. Em 1990, apenas
18. Em 1991, 47 e em 1992,67. É um recor

de, sem dúvida. O problema, segundo os ve
readores e, principalmente o vereador
Amândio Raitz (PPR), Líder da Oposição, é
que NENHUMA foi .atendida pelo Chefe
do Executivo. Sem dúvida o ano de 1993'foi
um ano de "quebra de recordes", pois não
se tem notícia que outros prefeitos tenham
deixado de atender aosvereadores, inclusive
os que lhe dão sustentação política. Ivo Pol
sin (PFL) foi o campeão na apresentação de

indicações: Das 133, 64 foram do vereador,
conhecido como "Ivo da Ambulância".

Chegou a vez do Caovi

Dando prosseguimento ao programa
de sessões descentralizadas do Poder Legis-

Juli, uma gracinha

MÁQUINAS DE
COSTURA E
ACESSÓRIOS LTDA.

luuvo de Garuva, o Presidente da Câmara

Municipal, Vereador Célio Luiz Budal (p.
PR) determinou a realização da sessão do
dia (Í de dezembro na. localidade de Caovi,
forte produtóra rural do Município.

O encontro vai ser realizado na Esco
la Ladislau Jagielski e contará com a pre
sença de lodos os vereadores, as 19:00 ho
ras. É a penúltima sessão da Câmara antes

do recesso parlamentar, previsto para ter

início dia 15 de dezeinbro e prosseguindo'
até o dia 15 de fevereiro de 1994.

Chaves é o presidente do
PFL

O ex-prefeito José Chaves, atualmen
te aluando na Assessoria Financeira da Câ
mara Municipal, foi eleito na última sexta

feira, dia 19 de novembro, para presidir o

Partido> da Frente Liberal PFL de Garuva
Tendo como vice-presidente o vereador Ér
cio Ângelo Gava, Chaves conta ainda com o

tesoureiro Professor Mauri Alebrandt c na

secretaria geral, Israel Salvador. Como voo

gais, figuram a advogada Milene Paese Nis
sen, o empresário Lauri Kaghofer e Ubira

jura GonçalvesMartins.
.

Um dos fundadores do PFL em Ga-
ruva e fiel à liderança do Presidente Nacio
nal do Partido,· Jorge Konder Bornhausen, n

há quem diga que José Chaves está em PIe.)..
na campanha para a sucessão municipal em I
1996. Se a

.

atual administração continuarE
ruim como está, Chaves, há quem diga ain- e
da "ganha com uma mão amarrada e come
um pé nas costas"; 11

Sutileza x Força
Bruta

Marcas de baton
Maria dy Graça

Enquanto exibeni a

[orça bruta, os homens con

siderados machões ditam re

gras. Porém, por baixo dos

panos, esses falsos moralis
tas tentam se auto-afirmar
através de orgias, Mas, como
os tempos mudaram, as mu

lheres com muita suiiliza dão
o troco. "Quem com feITO fe
re, com [erro será traído".

Dra. Raquel

Destaque especial para
a Dra. Raquel Pereira, con

seguindo com muita garra,
humanizar a Matem idade

. Darcy Valgas, com a cam

panha dos expiradores, gra
videz de alto risco f' lactário
(Banco de Leite).

-SER Tigre - 28 anos

Comemorou no dia 19
de novembro tsõ anos de
existência a Sociedade e».
portiva e Recreativa Tigre.
Para festejar o evento foi rea-

lizado no dia 20 um jantá �

danç�nte aos associados e9.1
convIdados.· Atualment�
quem está administrando é oel
Sr. Eraldo. Sabemos que ca

.

pacidade não lhe falta.

Palazzo

Ela é assim.,
Juliane (Julí) 17 aninhas; do signo de
escorpião. E estudante do 2º ano do
2º grau. E filha do casal Jace e Jair J.

Vieira.
GOSTA

Ouvir música
Ler

Escrever poesia
Desenhar e namorar

Praia
Andar de bicicleta

Natureza
Gosta de animais
NÃO GOSTA
Falsidade
Egoísmo

.

Inveja
Brigas e racismo
Caminhar sozinha

Hipocrisia
Vandalismo e traição

Ser magoada

Com música ao vivo
de terças às sextas-feiras, o

Restaurante Palazzo situado
na Avenida Santos Dumorit,
vem proporcionando, aos
seus freqüentadores noites
agradáveis.

Parabéns ao cantor e

violonista Valdomiro Paez
Soblinho, pelo seu bom gos
to musical.

o médico _

..

Capítulo I

Celta médico submete
uma mulher à desumana
pressão psicológica. No me

lhor dos casos ela pode ficar
.

emocionalmente abalada ou

totalmente desestruturada e

com sequelas irreparáveis.
Ele quer as duas.
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cácío inaugura balsa dia12
o prefeito" José

r'
cãcio .Delmonego,

p� e �ã,?,João d,? Ita

jofenu ja concl�lU as

vi bras do, cais de
'tracação da balsa,
ue fará a travessia

c- ntre Santa Luzia e
0- raquari, pelo, Rio
es
tapocu, Agora discuer

f' A'to e com o pre eito CI

erreira de Oliveira,
e Araquari, dividir
s despesas de CR$ 1

n-

â-
a-

"A_ presença do
o- sen Pinheiro vai atra
s-' alhar o PMDB nas
a- leições do próximo
ano", esta foi a reação

a-
o vice-prefeito Alzeri-

ll- •

n
no Bernardes, do mu-

e:tnicípio de São João do
rn [taperiü, integrante do
:IIPMDB. Mimo como é
11' conhecido, disse que as

rn explicações do deputado
Ibsen Pinheiro "foram

�úteis. e de�eria/ sim,renunciar. Nao so ele,
-€omo todos os envolvi
àos no mar de lamas da
CPI do Congresso".

ii

O vice de São
i goão do Itaperiú disse

c,t}lJe o deputado gaúcho
'e,feve uma presença mar

ocante no processo de
l' peachment do ex

p,residente Collor e por

milhão e 400 mil cru
zeiros reais, do cais,
que foi solicitado pe-

.

la Capitania dos Por
tos, com sede em Ita
jaí e, que não consta
va do projeto origi-.
.nal.

'

,

Segundo Acácio
foram necessãrios re
forços estruturais das
rampas e convés
principal da Balsa
Santa Luzia, que fo-

. e tentar' salvar o pouco
que resta do seu nome
político". Mimo defen
de ainda o fechamento
do Congresso Nacional,
"para que possa ser

apurado toda essa rou

balheira que assolou até
então; , o inatacável
Congresso. Tenho cer

teza que a população
estaria ao lado do pre
sidente Itamar, que
poderia governar com

medidas provisórias até
o fim da CPI. Lembrou
o vice que é democráti
co, "mas, quando está
em jogo o destino da
Nação e o Corigresso
Nacional vira um antro
de corrupção e roubo,
.temos que tomar medi
das radicais; afastar e'
punir aqueles que sem

dignidade avançam no .

"�so "deveria renunciar dinheiro público."
,

No momento em que o pensamento se ele-
va, como um pâssaro que desfere o vôo, à procura
de paragens mais altas, queremos.expressar a to-
dos aqueles que se irmanaram conoseonopensa,

II mento e na ação, o nosso reconhecimento e os;,

nossos votos de Boas Festasr .

'

FELIZ NATAL
FELIZ ANO NOVO

Luiz Bini
Vereador do PFL

..

-

Deixe o Natal entrar pela-janela e "ocupar

seu coração. Deixe-á alegria do Àno Novo vir

chegando de mansinho vamos... Deixe a felici-
dade tomar conta de você. Afinal de contas 1.994
vai ser o melhor ano de sua vida.

Marco Antônio'Tebaldi
I Vereador PFL

,

o

o

o

t

s

s

e

z

ram executados pela
. empresa Carena, .

de
Itajaí. O projeto foi
executado pelo en

genheiro Sérgio La
marca Leite.

com 12 metros de
cumprimento. A .

inauguração vai
coincidir com a festa
de Santa Luzia, pa
droeira do bairro.
Pretende o prefeito
Acácio, contar com a

presença do Gover
nador Vilson Kleinu
bing e do Secretário
de Transportes e

Obras, Paulo Gouvêa
da Costa.

A Balsa Santa
Luzia vai ser entre

gue à população 'no
próximo dia 13 de
dezembro e terá ca

pacidade para' trans
portar 15 toneladas e

Escola garu:�:-l
ginásio cobertor
O Colégio Estadual Elvira

Faria Passos, de São João do
Itaperiú ganhará um ginásio co

berto com.capacidade para' 500
pessoas. As obras já foram ini
ciadas, segundo o prefeito José
Acácio Delmonego, que preten
d� concluí-las até o final do pró
ximo ano.

O ginásio. terá uma di
mensãó de '30x30 metros e ser

virá para a prática de várias mo
dalidades esportivas.Além disso .

terá churrasqueiras, bar, salão
de festa. "Queremos transfor
mar O local além das compe
tições, num espaço cultural vol
tado à comunidade. O convênio
já foi assinado e, na sua primeira
parte vai permitir as obras de
armação, cobertura e vestiário.
"Estamos trabalhando à toque
de caixa", diz o prefeito Acácio,
que conta com o apoio do Se-.
cretário de Educação do 'Estado,
Paulo Bauer, que já esteve visi
tando o local no último dia 15 de.
outubro.

Mais uma vez, chegamos ao Oásis do
Natal e à fronteira do Ano Novo mais Uma
vez, Olhamos para trás e olhamos para
frente. A conjuntura é propícia, .pelo pen
samento e pelo sentimçnto. O futuro a

Deus pertence, e a nós, tudo de bom vai
nascer agora.

Com os nossos melhores. votos de Fe
liz Natal e PrósperoAnoNovo de 1994.

li GUILHERME VOSS
. Vereador e líder do PPR

*restaúranfe
tfplOO

.

lIA I' DI NOVEMBRO, 4f7

.JOINVILLE
Fone: (0474) 22-1360

I

Numa parceria
entre a Prefeitura
Municipal de Araquari
e oCentro de Ativida
des do Sesi de Joinvil

le, foi assinado um
convênio para implan-

. tação de dois ambu
latórios nas localida-,
des de Rainha e no

Itinga. Com apoio da
Federação das Indús
trias do Estado de
Santa Catarina
FIESC - o prefeito Aci

.

Ferreira Oliveira ad

qumu equipamentos
odontológicos de fa
bricação OUSEN, de

. última geração e ava

liados em CR$ 1 mi;'
lhão e 300 mii cruzei
ros reais. O secretário
de Saúde de Araquari,

.

Edson Teté, adiantou

. que foram investidos
mais CR$ 500 mil cru
zeiros reais nos ambu
latórios que serão

equipados com salas.
de curativos.

. O novo progra
ma odontológico
apoiado pelo Sesi,
atenderá em média 3
mil famílias nos bair
ros Rainha .. (próximo
do Sinuelo na BR-101)
e Itinga, "já que uma
boa parte de morado
res de Joinville situa-

dos nas imediações
deverão ser beneficia
dos", garantiu Teté.

Sesi investe no
setor de saúde
em Araquari

. Os dois postos
.

estarão em funciona
mento todos os dias,
em horários alterna
dos. O Dr. Sérgio
Uchoa de Rezende,
Supervisor Regional
do Sesi e Professor
Antônio Poletini, esti
veram presentes no

ato de entregá dos

equipamentos. Poletini
disse à reportagem
que o SESI vai investir
ainda em Araquari no
Programa de Desen
volvimento Infantil,
com implantação de
creches e jardins de
infância. Poletini . e, o.

. secretário Edson Teté

estudam assinatura do
outro convênio- para
exames do Raio, X.
Edson Teté por oca

sião do recebimento
dos equipamentos
odontológicos, elogiou
o trabalho do coorde
nador do, SESI em

Joinville, Antônio Po

letini, "que deu grande
apoio para que Ara

quari recebesse estes

investimentos no setor

de assistência odon
tológica" .

DUPLICAR
A' BR'IOI.

. É HUMANIZAR
O TRÂNSITO.

'Du"li�ln�o
.

·bIJIICI.
A!'OH): SJ\DJ<':AT() DOS TRAUAU(;·\DORES BI!'RES,\S

TR\\S!'OR'rES DE CARC-;AS DE .JOJ\YILLE
,-\\'. PROCÓPIO (;o,ms - ::06

•

TELEFO:SE: (0474) JJ-l.t.t7

Vice quer o
afastamento

:� de Ibsen do PMDB

', ..
\ .
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Juiz determina leilão de bens daAntarctica

Investimento de
'

800 mil dólares
Para viabilizar a- implantação; do plano ciclo

viário da cidade, a Prefeitura de Joinville vai investir
SOO mil dólares. Boa parte destes recursos poderão vir
dó Prodem - programa de financiamento do Banco
Mundial, A documentação sobre o plano será enviada
em breve ao Banco Mundial e a Prefeitura acreditil
numa resposta positiva.

O prefeito em exercício José, Carlos Vieira con

sidera a segurança do ciclista como a principal vanta
gem deste plano, mas apónta também outros benefí-

, cios: a cidade vai ganhar maior número de ciclistas e

a frota de veículos passará a ser menor. reduzindo a'

poluição, evitando congestionamentos e diminuindo
'os investimentos em obras dó sistema viário. Além '

'dos benefícios que este tipo de exercício oferece à
saúde. -

As ciclofaixas, que ajudaram a baratear o custo

final do plano, serão os espaços ociosos do passeio e"

da parte de pista de rolamento. Estes espaços atual
mente não são atualizados nem pelos veículos e nem

pelos pedestres. As ciclofaixas funcionarão sempre
em um lado da via, atendendo aos estudos técnicos
feitos pelo IPPUJ. Segundo Vieira também está pre-'
vista a implantação de pontos de animação (um local
onde o ciclista terá um ponto de 'apóio - lojas de pe
ças.Ianchonetes e outros equipamentos).

RODlzlO DE CARNJS N08Rti IA
CARNES,' ClDADEDO&PRINcIPES

"CHARRUAs",
VMAQUESTÃO'
DEBOMGOSTO

Tel.:(0474)
35-3132

'4ª e 6ª-feiras
costela de ripa
música ao, vivo

Av;Slntot Dumontl ,..
Jolnvlllt - se

No Clmlnho do Aeroporto

CASADA
RESINA

Thinner - pincéis -jnassa plástica "

Borracha de Silicone
R. Guaíra, 528 - Bairro Iririú

'Telefax
(0474) 37-1931

Uma questão
trabalhista de Lauro
Becker, pendente na

. 3í1 Junta de Conci
liação e Julgamento
de Joinville determí
nou o leilão de vários
bens da Cia. Sulina
de Bebidas Antarcti- '

ca, com sede na Rua
15 de Novembro
1.383. A ação que

chegou ao valor de consta do "pacote"
CR$ 958 mil 255 cru- 'uma carga de 150
zeíros. O juiz da 33 caixas de cervejas, to
Junta, Dr. Antônio talizando 3.600 gar
da Silva do Rego rafas de 600 mI, ava
Barros determinou o liada na">' época em
leilão dos telefones CR$ 508,mil 225 cru
de nQ 33.31.66, zeiros reais. Quem
33.41.71 e 33.41.72, quiser vistoriar o

todos em Joinville de produto é só falar
propriedade da com José Euclides de
"companhia". Ainda Oliveira. O juiz lem-

e, Juscelino Kubis
tschek. O valor do
leilão foi avaliado
em CR$ 40 milhões
de cruzeiros reais.
O presidente do
Sindicato dos
Bancários, de Join-

, ville, ,I1t011,Belli dis
se que a ação é dos
funcionários do
BESC, em Campo

bra que o valor d�
avaliação será atuali-
zado pela TR nas da
tas da praça/leilão e,

que. os bens do leilão
serão arrematados

mediante sinal de
20% e saldo em 24
horas após o leilão",
e não se fala mais

nisso.

.

Bancários vão leiloar prédiodo Bes
Uma ação tra

balhista patrocina
da pelo Sindicato
dos Bancários' de
Joinville, vai colo
car em leilão já de-

,

finido pela Justiça'
do Trabalho o pré
dio onde funciona a

'agência do BESC
situado na Rua En

genheiro Niemeyer

Metalúrgicos
Feliz Natal

Alegre e diz respei- 'judiciários cio tra
to as perdas sala- balho em CR$ 40
riais do Plano Col- milhões de crnzei
lor de 1991. "Esta ros e deverá este
ação vai beneficiar valor ser distríbuí
nove companheiros do para apenas 9
do Besc de Campo funcionários de'

•

I

,,/_r

Alegre", lembra o BESCjCampo Ale-
sindicalista. gre. Ilton Belli está

A decisão da .vibrando com a si-
33 Junta de Conci-' tuação, "A, Justiça
liação e julgamento Trabàlhista. tarda
já foi tomada e o mais não falha", di
valioso imóvel: de- zia na semana pas
verá ser leiloado no' sada no seu gabine
dia 17 de janeiro de

'

te à Rua Itajaí. Ar-
94. O terreno com tur Henrique Cars
uma área de tens, vai ser o lei-
2.123,42 m2 e com loeiro oficial,' de-

'

o prédio (onde an- terminado pelo Juiz
tes era o Bank Of da 33' Junta" de
London) foi avalia- Conciliação' e Jul-
90 .pelos agentes., gamento.

Aos nossos irmãos no trabalho que co
nosco labutaram mais um ano em fren
tes diferentes de uma mesma luta. Since
ros votos de um Feliz Natal e Proveitoso
ano de 94.

"

Sínd, Metalúrgicos de Joinville

Comidas
, ..

-

típicas
alemã'

,

ALa Carte

Rua Ministro
,

' Calogeras-
1407. Te122-9750

30ANOS
J!KoUa.Jo.lI:.IIo.%.4.... DE SATIS�AÇÃO

�� EM
ATEND&.LOS.

RocItdO deF� dO Mar

Acompennc SQpa de Siri, Arroz Branco, Aizoto , Filé de
Pescada a Milaneza, Peixe em Posta, Marisco EOsopado
Ostras, Camarões, Casauinha de Siri., '

, Servimos ainda:
Alacarte
PetiscOs

Rua ...... ...,�,� - F_: 10474) S7-14D
ESPNtEIRÕ o JOINVII.LI! o se

00 SUPERMERCADO ==
�� °N

• VERDUREIRA .. .��MO • BEBIDAS
== • COMPLETO AÇOUGUE '(J').

•

Acei1:a, t:odos os t:icket:s "

Rua: Jerônim.o Coelho., 40
"

-.

Te}: 33-9491
,
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Presidente da Câmara reivindica melhorias
,

' o presidente da

Câmara �l-de Vereadores de

Barra.Velha, Ronaldo Du
tra Leites está reivindican
do junto ao Executivo, a

isenção de impostos de' to
do e qualquer tipo de im

posto e taxas, para re

sidências unífamiliares
com medidas inferiores a,

70 fi quadrados, de pro
priedade de pessoas que
comprovem residência fixa
no município e que si
tuem-se nos setores

4/5/6/7/8 da cidade. "Os
interessados devem reque-

rer a isenção junto à Pre
feitura, anualmente, antes

do final do ano, para que a

isenção vigore no ano se

guinte", sugeriu Ronaldo.
1311 salário aos

secretários
Na Cârnara,o verea

dor João Dutra Leites su

geriu o pagamento; do 1311,
salário aos secretários mu

nicípais, diretores ' de

órgãos e, ,';demais cargos
comissionados. "Todos são
servidores municipais"
reage o vereador na defesa
dos secretários.

Atrações turísticas
Praías

De um imenso explendor,
as praias de Barra Velha ofere
cem um espetáculo visual des
lumbrante, Bem servidos por ba
res e lanchonetes, com um pas
seio de .l,50m de largura (hoje em
fase de reposição urbanística,
após a destruiçâo pela ressaca),
estacionamento de veículos e uma

larga,extensáo de areia de 20 Km.

Lagoa
Esta se estende paralela

mente ao mar, oferecendo exep-'
cional oportunidade para' o de
senvolvimento do esporte aquáti
co, Suas águas calmas, orladas

por uma pequena extensão de
grama, oferecem um belo recanto
para descansar e bronzear-se ao

sol em sua relva verdejante. Com
destaque encontra-se nesta praça,
um esqueleto de Baleia, lembran
ças das' atividades desenvolvidas
neste município, em tempos re

motos,

Cruzeiro

o cosmo onde se encon

tra o Cruzeiro dos Náufragos, é
um ponto que não deve ser alheio
ao visitante, pois além de formar
um lugar histórico, a beleza do
quebrar dás ondas' .em seus ro

chedos é algo digno a ser admira
do.

Ctisto Redentor
Elevado sobre o Morro'

do Cristo, constitui a mais alta

elevaçâo montanhosa do municí
pio. De um bonito formato, esta
réplica do Cristo' Redentor, em

bem menor proporçâet. "
existen

te no Morro de- Corcovado (no
Rio), foi erguida por \Valter Bec
ker. Localizado bem no centro da
zona urbana, propicia uma visão

ampla das praias do município, e
municípios vizinhos, constituin
do-se sem dúvida, .um excelente

, ponto turístico,

Praia do Grant
Palco de' lendárias estó

rias, inclusive de ter sido refúgio
de piratas, esta praia pertenceu a

Mister Grant (Alexander Mac

Gregor Gran!) um inglês que ad

quiriu a praia ainda deserta. Se

.gundo contam algumas estórias,
seu maior sonho era estender um
bondinho do morro que. margeia
a praia .até a 'bela ilha que se es

tende a sua frente (Ilha das Ca

bras), Mar calmo, e de uma tem

peratura deliciosa, atrai muitos
banhistas para suas águas, li na

praia do Grant que, próximo a

Gruta de Nossa Senhora dos Na
vegantes, ergue-se imponente, o

Monumento do Pescador, em'
homenagem ao homem destemi
do que enfrenta as ondas revoltas
e perigos do mar.

Pedras Negras
e Pedras Brancas

(ltajuba)
Praias de mar gostoso,

oferecem também ondas aos sur

fistas (Praia' do Sol), A natureza
deixou na divisa das praias do
Tabuleiro e praia do Grant, um

belo quadro, Elas se encontram
num escarpado de pedras, que até

.

o limite são negras e após são li
teralmente brancas (muito raras

no' litoral brasileiro). E um es

petáculo digno de ser visto.

Baseia-se
o seu pedido, em, parece-

�es de juristas estudiosos
.em administração pública
e entre eles cita Hely Lo

pes Meirelles, 'que na obra
Direito Administrativo
Brasileiro, em sua ::-:-i8a
edição considera o paga
mento deste benefício le
gal.

Salvamento na Praia
Ronaldo sugeriu ao

prefeito Mario Celso a an

tecipação dos trabalhos da

equipe de busca e salva
mento da Polícia Militar,

.

nas praias do município.
Justificou dizendo que
"devido ao grande fluxo de
banhistas verificados nesta
época do ano, faz-se ne

cessário que o Poder Exe
cutivo Municipal, em con

junto com a Polícia Militar
de Santa Catarina, inicie o

mais breve possível, o tra
balho 'de prevenção nas

\?raias, afim de se evitar
com que ocorram perdas
de vidas humanas, vítimas
de afogamento." O �
pedido foi aprovado pelos'
demais vereadores.

Parabéns

Coube a mim a tarefa de dirigir este progressis-
ta município quando completa 32 anos de emanci

pação política. A tarefa é árdua, mas, seguimos a fibra
dos desbravadores desta terra que 1)' transformaram
numa linda cidade, quando aqui era somente uma ma-

ta virgem.
'

Com esforço, seriedade e muito trabalho, jun
tamente com os homens desta cidade, pretendemos
dotar Barra Valha de um paraíso às margens da BR
101. Fomos privilegiados com o céu azul, o mar verde
de águas límpidas, que na temporada de verão trans

formam Barra Velha, num oásis.
'Barra Velha é terra de muitos mistérios, lendas

e tradições, cujos desvendamentos ainda estão por ser
feitos.

Neste momento em que irmanados comemo

ramos-os 32 anos de emancipação" as homenagens da
Prefeitura Municipal de Barra Velha, àqueles que
com mãos fortes, estão sabendo honrar o trabalho, a

cultura, a tradição de seus ancestrais,
.

Mario
·Celso

Bittencourt
Prefeito

Empresário receberá título em Barra Velha
A Câmara de Vereadores
de Barra Velha',' "aprovou
um projeto de lei de auto
ria do vereador Eunildo
Avelino dos Santos, que
co.ncede o título. de CÍ
dadão Honorário de Barra
Velha, 'ao empresário.
Getúlio Bittencourt. Aou
torga do. título será no dia

7 de dezembro, na Câmara
de Vereadores, em sessão.
solene que coincidirá com

os festejos de aniversário
da cidade.

Getúlio' Bittencourt foi
ex-presidente do PDS e

, desenvolve suas atividades
no. ramo madeireiro e

CHURRASCARIA

C/PROMOÇÃO
De CR$ 1.800�00' por CR$ 1.600,00

Aceitamos- reservas p/evemos especiai
Rua Inácio mistoS. 416 (esq. Proccoio
Gomes) - Fone 33-72'70 - Jlle.

.

construção, .. civil. Muito
bem quisto no município,
o projeto de autoria do. ve-.
reador Eunildo Avelino,
do PSDB, foi aprovado
sem maiores problemas,
tanto no plenário como

nas comissões. O autor do

projeto, Eunildo, disse que
o reconhecimento da Câ-

mara é justo.
"Defendo

que as pessoas de bem de-
-vem receber as honrarias
enquanto vivas, para sabe
rem da satisfação que a

comunidade, tem em en

tregar através da Câmara,
de tãõ significativa horne
nagem."

,

!

Olimpíada' Sesiana.

foi sucesso
Nos dias 26, 27, 28 de Novembro o Sesi promoveu em Join

ville a 4' Olimpíada Sesianá com a participação de quase 500 atletas
de várias empresas catarinenses. A promoção coordenada pelo Cen
tro de Atividades de Joinville, sol) a onentação do professor Antô
nio Carlos Poletini, contou com o apoio do Sesi e Fiesc - Federação
das Indústrias do Estado de Santa Catarina, Ao final a cidade de
Joinville obteve o título zeral da competição:

Resultado oficial
1° Lugar - Joinville
2° Lugar - Florianópolis
Campeões porModalidade
Futebol SUIÇG Livre - Canguru de Criciúma
Futebol Suíço Sênior - Eletrosul de Florianópolis
Canastra Feminina - Eletrosuf de Florianópolis
Futebol de Salão - Molduarte de Braço do Norte
Volei Feminino· Artesilo de Rio Negrinho
Canastra Masculino - Karsten de Blumenau
Dominó Masculino - Souza Cruz de Tubarâo
Dominó Feminino - Cevalde Jaraguá do Sul
Bolão Feminino - Frigorífico Chapecó
Tênis de mesa masculino ". Tigre em Blumennu (Ademir
Tênis de Mesa Masculinov- Tigre de Joinville (Adermr KOS-

si)
Tênis de Mesa Feminino\' Dohler de Joinville (Catarina

Bonajaleski) \
Xadrez Misto - Embratel de Joinville

Começa hoje
Gincana da Amizade

Terá inicio nesta sexta-feira, dia 3, a Gincana-da Ami
zade, 'numa promoção da Secretaria de Turismo e Prefeitura
Municipal de Barra Velha. Será no Iate Clube de Barra Ve
lha, podendo participar equipes locais e da região. A ginca
na faz parte das comemorações de 3,2 anos de fundação do
município.

O Secretário de Turismo, José Cristóvão Batista
acredita na participação. de pelo menos 40 equipes, algumas
de Joinville, São Francisco do Sul, Penha, Piçarras, São-João
do Itaperiú. O ponto alto será o Baile da Amizade, a partir
das 23 horas. de sábado com a participação musical do Gru
po Máquina Viva. Maiores informações pelo telefone (0474)
46-0055,

'

Surfistas - ídolos
do salvamento

Antes mesmo de começar ofícíaímente a Operação.
Verão 93/94 patrocinada pelo governo. estadual, a praia de
Barra Velha já .conta com apoio de dois salva-vidas, São.
dois surfistas que arriscam suas vidas, em salvar pessoas de

afogamentos. São Júnior e Pio, respectivametnte Ricardo
Michereff e Gildo Antônio Zimmermann Filho. No final de
semana passado, o surfista Junior, da legião religiosa identi
ficada como "Atletas de Cristo" salvou de afogamento. dois
incautos turistas paranaenses da cidade de Maringá. _

O presidente da qftmara de Vereadores de. Barra Ve
lha Ronaldo Dutra Leites-é entusiasta do. trabalho voluntá
rio. dos surfistas Júnior e Pio. "Ele salvou dos veranistas, ar
riscando-se num local de muitas pedras", lembra Ronaldo, :

antes de elaborar uma moção. elogiosa ,para apresentar na
Câmara, '

Além

d�OÇãO
na Câmara, por solicitação do presi

dente Ronaldo utra Leites, foi aprovada em plenário uma

homenagem a s �urfistas de Cristo, Junior e Pio, na sessão
solene do dia de dezembro, dia de aniversário. da cidade,
'\0 trabalho deles é muito bonito", lembra o vereador Ro
naldo Leites.

I'

·Loja Pinheiro &
Representações Ltda.

.. Cozinhas" Donnitôrios .. Beliches ..

.. Colchões" Eletrodomésticos .. ETC.

.No verão a melhor opção para quem
procura conforto

Avenida Santa Catarina Ub:; - Barr.i Ve
lha. TeI: (0474) - 46-0489

Loja Pinheiro & Representações Luta se asso

cia às homenagens, quando Barra Velha COI1l

pleta 32 anos de luta, progresso e desenvolvi
rnento .

Aos mesmo tempaoproveitando (} espírito na

talino, deseja aos clientes. amiy:»: [antecedo
res, um Natal feliz e um ·ti'I" '!o\'o de 1994
cheio de realizações.'

Antenor Pinheiro Junior
Diretor.

... ...,·.. ,>-_.,..._...,.,_,...__ .._"..'._lIo__'.·
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Renzettí lutando pejo bináriodo Iririú

Conselho Tutelar
da Criança

o vereador do PTB Hercílio Rohrbacher
.

está solicitando maior investimento ao Conselho
Tutelar da Criança e do Adolescente, para que o

mesmo tenha um melhor desempenho de suas

atividades. Ao apresentar um trabalho na Câma
ra, Rohrbacher solicitou ao Secretário de De
senvolvimento Comunitário, Getúlio Ferreira,
liberação de recursos para fazer frente as

funções que criaram o Conselho. com local ade
quado, telefone ou ramal com linhas diretas,
condução própria e' um aparelho do sistema
BIP.

Ao .' justificar o seu trabalho, o líder da
bancada do PTB disse que "por se tratar do

. .

órgão recém-criado o que deverá atuar 24 horas
por dia, se faz necessário que de imêdiato se

ofereça. condições mínimas para seu funciona
menta. "Sem discussões prolongadas, o pedido
de .Hercflio Rohrbacher foi aprovado em sessão
ordinária na Câmara de Joinville.

-

PT defende criaç-ão'
Fundo Municipal de Terras

Se depender do PT no próximo ano,Joinville
terá criado o Fundo Municipal de Terras, Habitação
Popular e Saneamento destinado a financiar progra- .

mas habitacionais de interesse social. O vereador do
PT, Carlito Merss ao propor a criação do Fundo pe
diu o atendimento de habitação destinado à camada
da população que residem em precárias condições,
como áreas de risco, favelas. O programa se. for insti
tuído. deverá favorecer aqueles com renda inferior ou
igual a 10 salários mínimos.

Entende Carlito que o Fundo Muriicipal de Ter
ras deve ser ligado à Secretaria Municipal de Habi
tação. Defende que os recursos obtidos devem favore
cer em 70% 'aqueles com rendas de'até cinco salários
mínimos e 30% aqueles situados .

na faixa de cinco
até 10 salários mínimos.

Há em Joinville - na opinião dêCarlito Merss
um número exorbitante de pessoas vivendo em con

dições precaríssimas e em locais sem infra-estrut_ura.
Critica a inoperância dos programas federais para

. atendimento à moradia popular. Ao defender seu tra
balho na sessão da Câmara,o petista Carlito disse que
a situação nacional está provocando desvios de recur

sos, "facilitando as falcatruas com dinheiro público
e há a necessidade de viabilizar o controle e a trans
parência da aplicação de verbas públicas.

Carlíto Mérss sabe perfeitamente que não é

competência do Legislativo, mas acredita, que a Câ
mara não pode deixar de tomar uma posição' frente a

esta situação gritante da falta de condições de mora

dia e o alto déficit habitacional da cidade. "Queremos
resgatar possibilidades de cidadania aos que cons

troem a riqueza de nossa cidade e que tenham uma

vida mais digna", diz o petista acreditando na apro
vação do seu projeto.

o vereador ViI-
1\

son Renzetti, presi
dente da Câmara de
Vereadores de Join
ville está há muitos
anos lutando pela
implantação do
Binário do Iririú, pa
ra desafogar o con

turbado trânsito da
quele bairro. Com

apoio da Associação
de Moradores do
Bairro Iririú, Renzet
ti vem pressionando
o Executivo Munici
pal para esta impor
tante obra. O seu
trabalho surtiu efei
to. Na semana pas
sada o Secretário de

Obras e Viação,
Henrique Chiste Ne
to anunciou a libe
ração de CR$ 25 mi
lhões de cruzeiros
reais para o início da
obra.

.

"Ficamos con

tentes
.

quando um

trabalho de folego
que contou com o

nosso apoio, tem o

reconhecimento do
executivo", lembrou
Vilson Renzetti. Efe
tivamente as obras
deverão ter InICIO

dentro de 60 dias,
uma' vez que falta
providenciar a lici-

tação, lembrou, o se

cretário de Obras,
Henrique Chiste Ne
to.

O início da obra
do Binário do. Iriríú
compreende de 900 a

mil metros, é a parte
mais fácil de desen
volver, porque as

. próximas etapas
prevêem várias desa
propriações e repre
Senta 20% do total
da obra e vai da rua

Dona Francisca até a

rua Seará. Ainda na
final do primeiro
semestre, Renzetti
recebeu em seu ga-

Guilherme Voss quer plano diretor rural
o vereador Gui

lherme Voss que vem .se

destacando na defesa- dos
agricultores e do meio ru

ral, apresentou um traba
lho sugerindo ao Executivo
a criação 'de um Plano Di
retor Rural, com objetivo
único de defender a zona

agrícola joinvillense. Ao
discursar na tribuna da
Câmara em defesa do seu

trabalho disse que",
A medida é necessá

ria e exige urgência, pois o

meio rural de Joinville, fa
ce a expansão urbana so

freu e. ainda sofre constan-

_ tes agressões, Áreas ge
nuinamente agrícolas e

produtivas até poucos

Bender quer
desapropriação

no Itinga
O vereador Nilson

Wilson Bender solicitou na

Câmara, a desapropriação de
três terrenos na Rua Ricardo
Eccel, bairro Itinga, atingidos
pelo projeto do novo traçado
da Avenida Paulo Schroeder.
Segundo Bender, "se faz ne

cessário para a conclusão
Avenida Paulo Schroeder, li
gando-a com o trevo de en

troncamento (projetado) dessa
. Avenida com a RuaValdomi
ro Borges, faltando apenas
200 metros para completar
essa ligação. Assim propor
cionar-se-á urna nova opção
de "Entrada Sul". para quem
vem de São Francisco, Ara
quari, ,Balneário Barra do
Sul. E uma "solução reco

mendável, enquanto. não for
construído o prolongamento
de quatro quilômetros da rua

São Paulo até o trevo do
Boemerwaldt, lembrou o ex

prefeito e vereador Nilson'
Render.

anos, na atualidade estão
urbanizadas e, o que é

pior, mal urbanizadas, sem
a infra-estrutura desejável.

Acreditamos que. é

imperioso a elaboração de
um Plano Diretor, que es

tabeleça critérios definidos
sobre o uso e ocupação do
solo. Em resumo, que se

estabeleçam regras claras
de como utilizar a área do
meio rural do nosso mu

nicípio, possibilitando um

crescimento harmonioso,
sem agressões.

Premitímo-nos su

gerir que na elaboração do

Plano Diretor seja levado
em .consideração estudo

técnico feito pelo Núcleo
de Engenheiros Agrôno
mos .Babítonga, O referido
levantamento "técnico
identifica todas as áreas

que realmente apresentam
vocação para produção
agrícola em nosso meio
rural:' Será, ao nosso ver,
um começo para a elabo

ração do Plano Diretor.
.

Concluindo> gos-
taríamos de frisar que se o

meio rural não dispuser de
um código de disciplina
mento 1 por certo conti
nuará sendo ocupado de
forma desordenada, tra

zendo problemas prova
velmente .' incontornáveis
para as gerações futuras.

Monenari defende
programa para deficientes

Um programa comunitário para apoiar os deficientes fí
sicos e meninos de rua para capacitá-los ao mercado de traba

lho, é a reivindicação do vereador Jorge Luiz Monenari (PPR),
junto ao Executivo'Municipal. Preocupado com a falta de as

sistência que hoje não está capacitando os meninos de rua e,de
ficientes físicos para um mercado de trabalho mais competitivo
e altamente técnico, Monenari, quer a criação deste programa a

ser elaborado' pela Secretaria de Desenvolvimento Comunitá-
rio,

� "Temos que seguir o que preconiza o Estatuto da

Criança e do-Adolescente", lembra ó vereador do PPR. Sugeriu
ao Secretário Getúlio Ferreira, "incluir dentro do Programa
Pequeno Trabalhador, a construção de bancas de jornais em

determinadas praças para uso exclusivo de pequenos trabalha

dores, além de deficientes físicos, que no momento já se utili

zam de terrenos vagos paraexploração de estacionamentos pa-
gos." "","

Lembrou que as bancas poderiam ser construídas pela
Prefeitura, corri capacidade .para abrigar dezenas de trabalha
dores em condições excepcionais, além do apoio de empresas,
empresários. "O projeto vem mostrando sua viabilidade e in

clusive economia em vista de outros tipos de assistência ao me

nor e ao deficiente físico", lembrou o vereador Jorge Luiz Mo
nenari ao defender sua reivindicação de tribuna da Câmara.

-
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Consertos ern geral
RECAPADORA ELDORADO LTOA.

COSTELÃO
* Costela

. * Alcatra
* Filés

'" Ambiente p/festas
* Música ao vivo
* A melhor carné assada

Rua: Graciosa - J290 • Joinville
Telefax - (0474) 36-1514 - TeJ.: (0474) 36-0J 73

Rua: Botafogo, em frente Colégío João
Nosso telefone: (0474) 36-0286 Colin

binete uma comissão
-de moradores apoia
dos pela AMABI -

Associação de. Mo
radores do Bairro
Iririú que' preocupa
da com o caos no

trânsito pela demora
das obras do Binário,
fizeram - movimen
rações no sentido de
pressionar o chefe do
executivo a-d_at:il!�cio
a este trabalho Im

portante para o bair
ro. "O bairro do Iri
riú há muito tempo
merecia esta obra",
salientou o presiden
te da . Câmara de
Joinville.

Telefones
para.

Ceasade
Joinville

A bancada do .

PMDB formada pelos
vereadores João Pessoa
Machado, Sérgio Silva,
João Luiz Sdrigotti,
Arinor Vogelsanger e
Ademir Vicente' Ma
chado apresentou .nma

moção a ser enviada ao

diretor regional da Te"
lese em Joinville, para
instalação urgente' de
unia central telefônica
com 18 linhas integra
das ao sistema DDD lia'
interior do prédio da
Central de Abasteci
mento e um telefone
público. O vereador
Arinor . Vogelsanger
adiantou que

-

o prédio
conta com uma caixa de
telefonia com capacida
de para instalar pelo
menos 20 unidades.

Para que o pedido
seja atendido estão pe
dindo o apoio' do presi
dente da Telesc, Val
mor de Luca, do presi
dente da Fundação 25
de Julho, Sindicato' dos
Trabalhadores Rurais.

.

Vogelsanger ao defen
der o trabalho da ban
cada adiantou que a

comercialização está
aumentando significati
vamente e será maior
com o aumento vegeta
tivo dos balneários do
Norte do Estado na

temporada
.

de verão.
"Com instalação de te
lefones os donos dos
boxes poderão atender

-

com maior eficiência
dos pedidos de seus

clientes: A inauguração
do Ceasa já gerou mais
de 100 empregos e a

área de 'plantio cresceu
mais . 20% na região,
lembrou Vogelsanger
que defende os interes
s{!s dos agricultores da

.

região.
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O SEBRAE· se EM 93
'INVESTIU 100% NO SUCESSO DA
MICRO.E PE:QUENA.'EMPRESA.

,
,

-
,

ARRECADACAO
.

,
USs 4.436.766

.,
-

-----

. US$ 1.445.454RECEITA PRÓPRIA
TOTAL US$ 5.882.220

A arrecadação d. reaJl'1OS do
SEBRAE-SC reyresenta 1,38 ex.
do arrecadaçao do Sistema SEBRAE.

MERCADO 16% . -TECNOLOGIA 8%
CAPACrTACÃO GERENCIAl11 %

,
.

--- ESTUDOS E PESQUISAS 12%
...

INJORMACAO 21%
Balcão SEBRAE

...
.

COMUNICACAO 5%
, .RECURSOS HUMANOS'

MODERNIZACAO 7%
,

...

ADMINISTRACAO 12%
,

Realizar muito, com pouco: um desafio que o SEBRAE-se venceu através da integração com

inúmeras entidades privadas e públicas. Foram cerca de J 50 convênios de cooperação com

federações e entidades empresariais que agilizaram e interiorizaram as ações do Sistema SEBRAE,
abrindo canais de informação empresarial em mais de 40 pontos estratégicos do território
catarinense. Foi também, através deSta política de parcerias que o SEBRAE·Se reuniu as condições
ideais para resgatar a viabilidade de crédito para a pequena empresa e faz0r chegar 00 mercado
novos projetos e produtos nas áreas de gestão, tecnologia, qualidade e produtividade. Em 94 o

SEBRAE·Se vai consolidar os resultõdos obtidos em 93. Assim, vamos cumprir com o missão de

potencializa� e preparar o empresário da peqúena empresa catarinense poro fazer de Santa
Catarina uma nova economia na virada do século.

CURSOS, SEMINÁRIOS E PALESTRAS

FEIRAS E MISSÕES EMPRESARIAIS

EVENTOS 568
PARTICIPANTES : 18.528

EVENTOS� i 127
PARTIClPANTES 1.631

. DIAGNÓSTICOS, ESTUDOS E PESQUISAS
PROJflOS : 97·

.'

.
EMPRESAS PESQUISADAS .7.200

MA.RCAS, BUSCAS E REGISTROS � : 3.312
CREDITO

.

PROJEtoS APROVADOS 4.832
MONTANTE. USS 12.000.000

CONSULTAS Bokão SEBRAE.. , ; � 196.027

.

'MÉDIA 12,63 %
I:;eo..t� !�1rE_MPRE'SIS'ATEN.DIDA$'EM',il,,':9�3�1

PEQUENA 33,08% COMÉRCIO 29�05 %

Diretor SuPerintendente
VINIClySLUMMERTZSILVA .1_-----......

EDU�.MAmwtCZ
- FECOMtROO

D,'re'or' 0-,'retor. .J:OS SUPPI/JOAOCARLOSSCOPEL·FACISC
I' ..lOS ZEFERINO PEDROSO - FAESC

PAULO FERREIRA ALDO BEZ ���I���Sl�E�. SEBRAE
LUIZ FERNANDO VERDlNE SALOMON·· SECRETARIA DE
PlANEJAMENTO E FAZENDA

CASLOS ALBERTO SCHNEIDER - CERTI
..IOAO'ANTONIO FERREIRA LEITE . BANCO DO BRASIL S.A.
DOMINGOS JOAQUIM VELOSO NETO· 8IIOE
AOOIAR PlESKE - BADESC .

OSVAlDO SILVA FILHO· CENTRO DESENV. 610TKNOl.ÓGICO
ARMANDO CEW ARRUDA· CAIXA ECONOMICA FEDERAl
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Prefeito de São Francisco denunciado no tribunal
A vereadora Solange Vanini

Pimpão, líder da bancada do l'FL na Câ
mara de São Francisco do Sul, está denun
ciando uma série de irregularidades na

administração do' Prefeito Godofredo
Gomes Moreira Filho e; já solicitou junto
ao Tribunal de Contas do Estado, uma

auditoria. Em correspondência enviada
pelo TCE, tendo 'a frente Antero Nercolini
"decidiu conhecer a .denúncia", Solange
não poupou críticas à administração de
Godofredo Gomes Moreira e disse que
"nem sei porque ele foi eleito. Até agora
não cumpriu nenhuma de suas promessas
de palanque". Acusa o prefeito de São

, João Francisco de malversação de dinhei
ro público.

Farta documentação

Garantiu Solange, que enviou farta
documentação com indícios de provas: Na
primeira vez o seu requerimento junto ao

Tribunal de Contas foi rejeitado, porque
entenderam os magistrados que não havia

provas cabíveis. "Me assessorei melhor,
juntei novos dados e obtive êxito. Vão
abrir o cofre da Prefeitura de São Francis
co do Sul". A vereadora Solange Pimpão
acusa o prefeito Godinho, como é conhe
cido na Cidade, de fazer' obras sem lici

tação; contratação irregular de funcioná
rios. No ról de denúncias falou da contra

tação irregular do assessor jurídico, Dr.'
Valberto Antônio Domingos, que entrou
"sem concurso público e com contrato
com vínculo empregatício, quando este

cargo é de carreira e necessita de concurso

para admissão", diz Solange.
'

"Pesquisa Mentirosa"

Afirmando "não ter rabo preso",
Solange Pimpão denunciou que usaram o

Instituto Perfil para divulgar uma pesquisa
dando 65% de popularidade ao atual go
verno. "Tudo isso é mentira. Uma pesqui
sa séria vai revelar um índice alto de re

provação". O relacionamento entre o Exe
cutivo e Legislativo é "péssimo", segundo
a única vereadora da cidade. "Tanto é
verdade que a Câmara já entrou com um

mandado de segurança pedindo o seu afas
tamento, porque não está cumprindo suas

obrigações com a Câmara. Não sei porque
o mérito ainda não foi julgado no Fórum
de São Francisco".

A líder da bancada do PFL não

poupou críticas e segundo ela, não tem um

Item que possamos elogiar o atual governo
municipal. Criticou o péssimo nível sala-,
rial. "Tanto é verdade que em 490 anos de
São Francisco do Sul tivemos este ano a

'primeira greve na prefeitura". Mas, garan-
. tiu que os ocupantes de' cargos comissio
nados "estão recebendo um ótimo salário

Solange denuncia irregularidades no

tribunal'

e agora com mais 40% de gratificação.
Eles têm salários altíssimos, enquanto os

servidores estão passandofome". .
. _

Solange Vanini Pimpão (seu marido
está desempregado) três filhos, é funcioná
ria do Estado, concursada e efetivada ago
ra na Secretaria da Bducação, é a 10a co

locada entre os 13 vereadores em números
de votos. Fazendo sua campanha a pé e de

bicicleta, ela garante que é criticada pela
. "oposição burra da Câmara, por ter con
seguido muitos recursos junto ao governa
dor e colaborar nas soluções dos proble
mas sociais da cidade", Disse ela ao jornal
Hora H que é duramente criticada, por
utilizar-se de uma diária, em novembro no

valor de CR$1 mil 380 cruzeiros reais, pa
ra ir a Florianópolis, "com esse dinheiro
não pago nem a passagem de ônibus".

Mas, tranquilizou seus adversários ,que vai
continuar indo a Florianópolis de carona e

trazer mais recursos e garantiu que "as crí
ticas contra as mazelas vão continuar".

Parecer do Tribunal'

O Tribunal de Contas do Estado

após avaliar as denúncias da vereadora So

lange, determinou à Diretoria de Audito
ria e Serviços - DEA - que realize uma au

ditoria especial na Prefeitura de São Fran
cisco do Sul, para "apuração dos fatos re
latados nos autos". A correspondência foi
enviada à vereadora Solange Pimpão, cujo
presidente da comissão foi Antero Nerco
lini e relator Dib Cheren e Rosemary Sou
za Ramos Secco, secretária geral. Revelou
Solange que a auditoria vai ser realizada
até a segunda quinzena de dezembro.

APESAR
DE TUDO
,

....
"

E NATAIJ.
Que os dias d� Ano Novo sejam
uma sequencia de proveitosas
realizações e repletos de paz e fe
licidade. São os votos da

Câmara de Vereadores
São Francisco do Sul

Flávio Maciel de Souza
Presidente

Mandado de segurança
contra prefeito

A Câmara de Vereadores de São
Francisco do Sul presidida pelo vereador
'Flávio Maciel de Souza impetrou manda
do de segurança contra "ato do prefeito
Godofredo Moreira Gomes Filho que não

repassa mensalmente à Câmara, a "parcela
correspondente do duodécimo da dotação
orçamentária destinada a esta, até o dia 20
de cada mês, além do que, em 15 dias de

reposição, quantias outras que devem ser

despendidas de uma s6 vez", diz a petição
assinada pelo advogado Humberto Porto

Alegre Olivet, ao juiz da 2& Vara da Co
marca de São Francisco do Sul, no dia 29
de julho de 1993. Os vereadores estra

nham que até .agora o juiz não exarou

nenhum parecer jurídico, quanto ao pro
cesso.

Segundo o presidente da Câmara,
'Flávio Maciel de Souza que gosta de', ser
chamado de Ico, "o Prefeito vem relegan
do os princípios Constitucionais e legais a

um segundo plano". O relacionamento en

tre Executivo e Legislativo, em São Fran
cisco do Sul não é dos melhores. Na pe
tição assinada e enviada ao Fórum, diz em

certo trecho referindo-se ao prefeito ele
"transfere apenas o que acha que deve
transferir, em completa ilegalidade e abu
so de poder". Desde fevereiro de 93 que
os repasses ao Legislativo não são de
acordo com as solicitações da Câmara que
'naquele mês pediu CR$ 600 milhões de
cruzeiros e recebeu CR$ 500 milhões de
cruzeiros e ainda no mês de abril o duodé
cimo que' era de CR$ 2 bilhões 297 mi
lhões 466·mil666 cruzeiros, 67 centavos.foi
enviado apenas CR$ 700 milhões de cru

zeiros e no mês de julho a Câmara de São
Francisco ao receber CR$ 1 bilhão 500
milhões de cruzeiros.repassou exatos CR$
1 bilhão de cruzeiros. O presidente da

Câmara, Flávio Maciel diz que há uma di
ficuldade na agilização dos trabalhos ad
ministrativos e legislativos pela constante

,

falta de recursos.

Orçamento da Câmara

Lembrou o presidente Flávio Ico
Maciel que a Lei nO 064/92 de 3/11/93
que estimou receita e fixa despesa de São
Francisco do Sul, destinou à Câmara de
Vereadores um orçamento anual de CR$

16 bilhões de cruzeiros, mas, com a mui

dança da moeda em Agosto do corrente I

valor atualizado é de CR$ 16 milhões d,

cruzeiros reais, "porém, o Artigo 2 da Let

Orçamentãria,as receitas e despesas foran
orçadas a preços de setembro de 92 e aui,

tomaticamente corrigidas.
O presidente da Câmara Flávio Ma

ciel e demais membros da mesa diretor
daCâmara, entendem as reais dificuldad
do Executivo Municipal "e com a melhol
das boas intenções, sempre requisitara .

verbas em quantia inferior e a que tinha

direito, para que não fossem responsabilk
zados perante a sociedade local, como en.

trave à administração do município", le ..

bra a petição ao Juiz da 2& Vara da C ,

marca. A parcela correspondente a

duodécimo de Abril de 93, "sequer precí
ser requisitada, pois é obrigação do S
Prefeito Municipal colocá-la a dísposíçã
da Câmara de Vereadores até o dia 20 d
cada mês, assim determina o Artigo 99 d
Lei Orgânica do Município.

'!Abuso do Poder"

O processo é fundamentado em 1
folhas e em certo trecho da página 15,
petição diz que "o sr, Prefeito Municip
vem cometendo ilegalidade contra a C,
mara de Vereadores, não repassando
numerário suficiente que permita o plen I

funcionamento administrativo legislativ
em flagrante abuso de poder, que é_ sanã'
vel via Mandado de Segurança, cuj
função é "sobretudo", a de proteger o d

reito, defender o direito, abrigar o direit
certamente sua função principal residir
em deter o comportamento agressivo a ,

direito e não apenas na função de propo
cionar, li alguém lesado,' a possibilidade d

,

um díreito.que já foi ferido".
Flávio Maciel mostra-se preocupad

com a demora no julgamento do mandad
de segurança, que deu entrada no Fóru
da Comarca de São Francisco do Sul e

julho e até agora os magistrados não s

manifestaram sobre a ação. Com as verb

diminuídas, a Câmara está enfrentando a

guns problemas administrativos com a fa
ta .de recursos, adiantou o presidente FI
vio Maciel de Souza (PFL).

Babitonga vai sediar
6a Festa do Caranguejo

A Festa do Caranguejo surgiu de uma reunião

de mulheres, da Comunidade Religiosa São Pedro,
em São Francisco do Sul. Será nos dias 14, 15,.16 de

.Janeiro de 94, e, coordenada por' 'rum grupo de mu

lheres lideradas por Teresa da Trindade (innã do de

putado Adelor Vieira), Maria Arlete Braz, Maria Ma

dalena Rosa, Leonilda Braga e Maurina Braga. A fes

ta surgiu da necessidade da comunidade precisar de
uma área de lazer e um centro comunitário e pela
grande produção de caranguejos no Balneário de

Ul:Íatuba, onde será a festa de 94,

Espera-se um público de mais de 10 mil pes
soas, para os três dias de festa, Os organizadores es

peram comercializar em tomo de mil dúzias, "Já re

cebemos telefonemas de várias partes do país, de tu
ristas querendo saber sobre a festa. No ano passado
f�ram vendidas 570 dúzias de crustáceo, 1., ,que é servi

do em vários pratos. Casquinhas, bolinhos, sopas,

empadões, pastéis, "tudo a preço popular, para não

espantar o turista", diz Te':C!!8 da Trindade mostrando

um largo sorriso. Apesar' de várias solicitações não

obtiveram apoio dos organismos públicos ligados ao

setor turístico. 'Teresa adiantou que o Secretário d

Turismo, Osvaldo Zattar Filho, de São Francisco d
.

Sul alegou falta de recursos para investir nos festejos,
Os líderes da Festa do Caranguejo com os I

cros das festas anteriores conseguiram construir do
'

salóes, um de 13x20 metros e outro de 10x20 metr

mesas, Cadeiras, freezers e geladeiras, "As mulhe

quando querem conseguem muita coisa", diz Te

defendendo a comunidade e explicou "não somos n '

nhum Clube de Luluzinha, onde homem não ent

Está dando certo assim, eptão vamos em frente",

Programação

A festa tem início previsto para o dia 1"

janeiro de 94, às 20 horas, Com a presença de auto

dades e do empresário Rudi Bcckhauser e da vere

dora Solange Vanini Pimpão, "os grandes incentiV ;

dores e colaboradores", Depois às 22 horas um

aimado baile com o Grupo Bahamas, e escolha da r
.

oba da festa, O grupo Bahamas anima um baile sá
'

do e uma domingueira, a partir das 19 horas,
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